
2 Pièces

21 m²

Réf. 84891585

264 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CANNES - Basse CalifornieTrès beau 2 pièces de 21 m2 intégralement

rénové  et  climatisé  dans  une  résidence  grand  standing  avec  parc  et

PISCINE  dans  la  Basse  Californie  de  CANNES.Exposé  SUD,  vous

découvrirez  un beau Séjour-Cuisine  totalement  équipée,  une chambre

avec placard, une salle d'eau avec WC et une cave.L'appartement peut

être  vendu  meublé.Un  parking  extérieur  est  disponible  en

supplément.Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est

exposé sont disponibles sur le site Géorisques www.georisques.gouv.fr

CANNES - Lower CaliforniaVery beautiful 2 room apartment of 21 m2, completely

renovated  and  air-conditioned  in  a  luxury  residence  with  park  and  SWIMMING

POOL in  Basse Californie  in  CANNES.Facing SOUTH, you will  discover  a  beautiful

fully equipped living room-kitchen, a bedroom with cupboard, a bathroom with WC

and a cellar.The apartment can be sold furnished.Outdoor parking is available at an

additional cost.Information on the risks to which this property is exposed is available

on the Géorisks website

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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